
    平成 24年第 8回松阪市教育委員会定例会会議録 

 

                  日時 平成 24年 6月 15日（金）午後 1時 30分 

                  場所 松阪市教育委員会事務局教育委員会室 

 

■議案 

      議案第 11号 松阪市外国語指導助手就業規則の一部改正について  

 

■報告事項   １ 社会教育委員の委嘱について 

       ２ 松浦武四郎記念館運営審議会委員の委嘱について 

       ３ 平成２４年度松阪公園プール公金収納事務の委託について 

       ４ 平成２４年度松阪市流水プール公金収納事務の委託について 

       ５ ネーミングライツ契約合同調印式について 

       ６  児童生徒の問題行動等について 

          

委員長   それでは、議案第 11号「松阪市外国語指導助手就業規則の一部改正について」

を議題といたします。事務局から説明を願います。 

事務局   （説明） 

委員長   ただ今の事務局の説明に対し、ご質疑はありませんか。 

委 員   （なし） 

委員長   ご質疑なしと認めます。よって、これより討論に入ります。ご意見はござい

ませんか。 

委 員   （なし） 

委員長   ご意見なしと認めます。よって採決に入ります。議案第 11号を可決すること 

      に賛成の方の挙手を求めます。 

委 員   （全員挙手） 

委員長   挙手全員でございます。よって、議案第 11号は可決いたしました。 

      議案が終わりましたので、報告事項に入ります。報告事項 1から 6を事務局  

      より説明願います。 

事務局   （報告） 

委員長   ただいまの事務局の説明に対し、ご質疑はございませんか。 

【報告事項１】 

委 員   社会教育は、多彩な活動を行うように思います。社会教育委員会の仕事も大

変忙しいと思いますがどうですか。 

事務局   社会教育委員は１６人います。それぞれの立場で各種団体や地域で活動して 

      いただいています。社会教育委員会として会議を持つのは年１回程度です。 



      日頃の活動や各課の取り組み事業に対するご意見をいただいています。 

【報告事項５】 

委 員   契約期間はどのように決まりましたか。例えば、市の希望として長い期間で 

      交渉して、その結果このようになったということですか。 

事務局    契約希望価格と期間３年以上という指定をして募集しました。希望価格は、 

      中部台運動公園が１千万円以上、武道館、阪内川スポーツ公園多目的グラウ 

      ンド、松阪公園グラウンドが百万円以上、総合体育館が１２０万円以上とい 

      うことでホームページで募集しました。 

委員長   ほかにありませんか。 

委 員   （なし） 

委員長   ないようですので、報告事項は承認したいと思いますが、よろしいでしょう 

      か。 

委 員   （異議なし） 

委員長   ご異議なしということでございますので、報告事項 1から 6は承認いたしま 

      した。その他の項ですが、何かございませんか。 

事務局   ５月３１日に発表されました、市内三重中京大学敷地内への特別支援学校の  

      設置に関して報告します。 

       松阪市より強く要望しておりました松阪地域への特別支援学校整備につい  

      ては、平成２２年１１月に県教育委員会から県立特別支援学校整備第二次実 

      施計画の中でその実現について示されました。その後、県教育委員会は、平 

      成２４年第１回教育委員会定例会にてご報告いたしましたとおり、松阪地域 

      特別支援学校整備推進協議会を設置し、検討がなされてまいりました。この 

      間、松阪市におきましては何度も早期実現と松阪市内への設置の要請を行っ 

      てきたところですが、１月に多気町から、のびのびパーク天啓（天啓公園） 

      を希望する要望書が提出されたことから、候補地の決定が遅れ、５月３１日 

      に三重中京大学敷地内を候補地とするという県教育委員会からの提案が、整 

      備推進協議会にて了承されるとともに、松阪市への報告ならびに知事による 

      記者発表がなされました。三重中京大学敷地内に決定されたことにつきまし 

      ては、 

      ・松阪市内からの通学児童生徒が多いという居住地域に関すること 

      ・近隣に学習環境が整っているという就学要件に関すること 

      ・整備に要する期間が天啓公園に比べ短い 

      などの優位性が認められたものでございます。 



       今後、平成２５年度に敷地が新地に戻されたあと、県が土地を購入し、計 

      画通り平成２８年度開校をめざして、整備が進められる予定です。 

       松阪市教育委員会といたしましても、県教育委員会と十分連携を取りなが 

      ら、また、整備協議会に積極的に参加していく中で、計画通りの開設や教職 

      員の配置・施設設備等、保護者や子どもたち・市内小中学校等のニーズに応 

      えられる特別支援学校設置を要望していきたいと考えております。また、松 

      阪市教育委員会として協力できるところにつきましては、十分に努力してい 

      きたいと考えております。 

委 員   今も県で協議会があって、立ち上がるまでそこで協議するのですか。 

事務局   次回は７月に協議会があります。桑名に本年度開校しましたので、その学校 

      を視察します。協議会でどのような施設、建物が良いのか検討していきます。 

委 員   松阪市として委員会等を持たないのですか。 

事務局   県が県立の特別支援学校を設立するということで、そのために推進協議会を 

      松阪市、多気町、明和町、大紀町の教育委員会の代表、保護者の代表や玉城 

      わかば学園の代表が委員になって、どのような学校にしていくかを検討して 

      います。松阪市にも特別支援教育関係の会議や委員会があり、その意見を集 

      約しますので、新たにこのための委員会を設定する予定はありません。特別 

      に県に申し上げるべきことがありましたら、松阪市教育委員会として申し上 

      げることはあるかもしれません。 

委員長   他にありませんか。 

事務局   次回の教育委員会定例会は、7月 20日（金）午後 2時 00分から教育委員会室 

      でお願いします。 

委員長   これで第 8回教育委員会定例会を終わります。 

 


